

Squella afirma que Kast está dispuesto a ser "perseguido por organismos internacionales" para garantizar seguridad en el país

El líder de Republicanos aseguró que de llegar a La Moneda, su abanderado no tendría problema con "no poder salir de Chile" con tal de lograr que el país sea "el más seguro" de la región.

Esta mañana el líder del Partido Republicano, Arturo Squella, aseguró que José Antonio Kast estaría dispuesto a "ser perseguido por organismos internacionales" con tal de que Chile "pueda ser el país más seguro de Latinoamérica". Fue en diálogo con Radio Infinita que Squella se refirió a la candidatura presidencial de Kast. En esa línea, mencionó que "el chileno que quiere votar por los republicanos tiene que saber que nosotros vamos a recuperar la libertad, y nuestra máxima es convertir a Chile en el país más seguro de Latinoamérica (...) Esa es nuestra meta y vamos a apuntar hacia allá", mencio-

nó el republicano.

Además, agregó: "¿Que va a tener repercusiones eso? Por supuesto. ¿Te van a perseguir? Por supuesto. ¿Vas a tener a las organizaciones internacionales persiguiendo a José Antonio Kast si fuera presidente durante cuatro años cuando hizo lo que tenía que hacer? Sí".

"¿Y que no va a poder salir de Chile? Muy probablemente, y él está dispuesto", afirmó Squella. El líder de Republicanos fue consultado por las razones por las que menciona que Kast podría ser perseguido, ante lo que contestó que "quienes forman parte de estas organizaciones, han perseguido (...) y

considero que los 500 carabineros que se desvían por darnos tranquilidad a ti y a mí durante el estallido, están mal perseguidos. A eso me refiero". Tras sus declaraciones, el timonel de Republicanos fue consultado sobre si con esa declaración estaba intentando decir que José Antonio Kast estaría dispuesto a violar los derechos

humanos con tal de cumplir sus metas en materia de seguridad, ante lo que Squella puntualizó que "José Antonio Kast está dispuesto a encarar a los criminales y a enfrentarlos".

En ese sentido, aseguró que desde la colectividad están dispuestos a restringir libertades de las personas para mejorar las medidas en

materia de seguridad en el país.

"Es transitorio. Es una restricción de libertad transitoria. Haciendo una analogía, es como un estado de excepción que tiene esa paradoja de que tú restringes libertades para garantizarlas plenamente en el futuro", concluyó el presidente del Partido Republicano.

TÉCNICO DE NIVEL SUPERIOR EN PODOLOGÍA

CON MÁS DE 30 AÑOS DE EXPERIENCIA

TODO TIPO DE TRATAMIENTOS

ÓRTESIS EN SILICONAS PERSONALIZADAS

CORRECCIÓN UNGUEAL

PAC DIABÉTICOS Y EN GENERAL

+56 9 78506234

DR. DIEGO POLANCO
CIRUGÍA PLÁSTICA, ESTÉTICA Y REPARADORA
Hospital Universitario de Getafe, Madrid, España.
MÉDICO CIRUJANO PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE.
Acreditado por CONACEM y Superintendencia de Salud en Cirugía Plástica.

MIEMBRO SOCIEDAD CHILENA DE CIRUGÍA PLÁSTICA.

- ➔ Abdominoplastia sin drenajes y Lipoescultura con transferencia de grasa.
- ➔ Aumento, reducción y levantamiento de mamas con y sin implantes.
- ➔ Cirugía de Ginecomastia.

CONSULTAS:

Agendar Consulta al WhatsApp:
+569 79478253 • +569 71308081 • +569 48189883
www.instagram.com/drpolanco www.diegopolanco.cl